
～各務原市長学校訪問がありました～ 

本日、浅野市長様をはじめ、市の職員、教育委員、教育長様が蘇原中学校を訪問され

ました。４時間目の授業を参観され、皆様から次のような感想をいただきました。 

 

 

 

 

 

この訪問では、「児童生徒のための予算」の贈呈もありました。今年度の生徒会では、ボ

ランティア活動や清掃活動に力をいれたいと活動計画を提出し、予算を頂きました。代表

として、生徒会の皆さんが受け取りました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「新たな蘇中づくり」のために、一人一人の力が必

要です。 生徒、職員で力を合わせて美しい環境づく

りに努めていきたいですね。 

 ３年生の美術の授業では、黙々と作品づくりに取

り組んでいました。途中で作業をやめて仲間と交流

することで、自分の表現をより深める授業を見るこ

とができました。生徒同士の対話的な学びについ

て驚きました。 

 ３年生の数学の授業では、自分の考えを力強く発

言する姿に学ぶ意欲を感じました。また、仲間の発

言に自然に拍手する雰囲気がよかったです。 

 

≪生徒会代表より≫ 

蘇原中学校では昨年度、ボランティア手帳の達成率を 85%にまで高めることに成功しました。 

現在は、美化活動に力を入れて取り組んでいます。生徒の中には掃除の時間だけではなく、昼休み

にボランティアとして廊下を磨いてくれている人達もいます。そこで新しい掃除道具を購入し、より美

化活動を発展させていきます。 

 また、今年は生徒主導で体育祭を行い、成功させることができました。だから、美化活動の発展も

同じくらい成功できるよう頑張ります。大切に使わせていただきます。ありがとうございます。 

                                                    生徒会長 横山 かりん 

 


